



CONSEIL INSPIRATION

Référence qualité pour les consommateurs

C'est dans les prestigieux salons du palace parisien Le Bristol, qu'a eu lieu la 5^{ème} cérémonie de remise des Labels Qualité Spa-A. Parmi l'offre pléthorique, le consommateur a besoin d'un référentiel de confiance pour guider au mieux ses décisions. A l'issue d'une démarche collective, la Charte Qualité Spa-A, du nom de l'Association qui fédère les professionnels du bien-être a été développée autour de 50 critères et se veut comme un véritable outil de progression pour les équipes qui se soumettent à un audit drastique, opéré par un organisme indépendant, Excel Place.

Aujourd'hui, le Label Spa-A s'impose comme la référence sur le marché, plébiscitée par les consommateurs avisés. Cette année, 8 établissements ont accédé à cette distinction suprême, et rejoint les 34 autres Spas labellisés en France et à l'étranger, depuis 2010. Expérience Spa. Garantie !



« Plus qu'un label, un engagement d'excellence. Une garantie de qualité pour le consommateur, un outil de progression et de perfectionnement pour les professionnels »

Aldina DUARTE RAMOS, Présidente de Spa-A



Soirée de remise des Labels Spa-A 2014, en présence de Corinne Touzet

// Quality reference for consumers

It was in the prestigious salons of the Parisian Palace Le Bristol that the 5th Spa-A Quality Label award ceremony took place.

Faced with overabundant offerings, consumers need a reliable source of reference to help them make the best decision. After a collective process, the Spa-A Quality Charter, from the name of the non-profit organisation that federates wellbeing professionals, was developed with 50 specific criteria. This charter is a comprehensive tool for growth for the teams who undergo a drastic audit carried out by an independent body, Excel Place. Today, the Spa-A Label is established as a market reference, praised by well-informed consumers. This year, 8 new establishments were awarded this supreme distinction, joining the 34 other spas in France and abroad that have been awarded since 2010. Spa experience. Delivered.



Spa Nuxe



Spa Ventoux Provence



Sofitel Biarritz Le Miramar



Spa Les Aiglons - Chamonix



I-Spa by Algotherm - Paris



Spa by Clarins - Marseille



Terre des Spas



Spa Thémae Paris